Leute im Bezirk Kirchdorf

20 Redaktion: kirchdorf.red@bezirksrundschau.com

BezirksRundschau Kirchdorf | Nr. 32, 09./10. August 2012

Stiftsort feiert "Brasilos"

Die neunte "Brasilianische Nacht" in Kremsmünster zeigte sich von ihrer schillerndsten Seite.

■ KREMSMÜNSTER (sta). Als Sieger ging diesmal das Faustball-Team Austria hervor, das gegen 22.30 Uhr den ersten Matchball gegen Sogipa Porto Alegre zum 3:1 verwandeln konnte. Rang 3 ging an die nicht ganz zufriedenen Hausherren aus Kremsmünster, die im kleinen Finale Novo Hamburg mit 3:2 niederringen konnten. Danach ging die Party los: Brasilianische Tänzerinnen heizten die Stimmung an; Spieler, Fans



600 Fans und unzählige VIP-Gäste feierten gemeinsam mit den Tänzerinnen bis in die frühen Morgenstunden.

und VIPS drängten sich an den Bars. "Gegen fünf Uhr früh bin ich dann ins Bett", gehörte OK-Chef Klaus Hübner jun. dann zu den Letzten. Mit dabei auch KIWork Chef Helmut Kiennast, Kremsmünsters Bürgermeister Gerhard Obernberger mit Gattin Christine sowie Vizebügermeister Robert Ölsinger und TuS Obmann Gerhard Steinkogler. Auch dabei: Elektromeister Klaus Zettl, Georg und Christine Blaha von Schuhmode Peterseil sowie die Bäckermeister Karl Schlair und Wolfgang Eglseer. Auch Rechtsanwalt Christian Janda und IFA-Präsident Karl Weiß ließen sich von der tollen Stimmung anstecken.

Herzkranke Kinder im Öko-Feriendorf

SCHLIERBACH (sta). Workshops für Kinder gehörten zu den Höhepunkten der Sommerwochen für Herzfamilien im Öko-Feriendorf Schlierbach. "Die Kinder konnten basteln. malen, Kajak fahren oder Mosaikbilder gestalten", berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich. Auf dem Programm standen weiters eine Spielolympiade, der Besuch eines Reiterhofes, leichte Wanderungen sowie ein Grillabend, zu dem auch Sponsoren, Herzfamilien, Ärzte und Schwestern eingeladen waren. Im Ökoferiendorf gab es auch überdachtes, beheiztes Freischwimmbad, einen Spielplatz mit Indianerzelt und einen Beachvolleyplatz. Ziel der Sommerwochen für Herzfamilien ist, die Familien dort abzuholen, wo sie gerade stehen und sie ein Stück des Weges zu begleiten und zu stärken. 234642

Spitaler Kinder eroberten die Backstube



■ Im Rahmen der Aktion "Ferien aktiv" arbeiteten zwölf Kinder einen Nachmittag lang in der Backstube von Johanna Kemetmüller in Spital am Pyhrn. Acht Buben und vier Mädchen zauberten Pizza- und Käseweckerl, Mohnflesserl, Brezerl, Briochekipferl und Kekse.

Zuerst gab **Konditorin Eva** den Kindern eine Einführung, dann ging es ans Werk. Freude und Stolz waren groß, als die Kinder nach getaner Arbeit gemeinsam das Gebäck kosteten. "So ein gutes Pizzaweckerl habe ich noch nie gegessen", stellte ein junger Bäcker fest.



Friedrich Schuster, Dieter Goppold und Wolfgang Weixelbaumer (v.li.). Foto: Priva

Schwarzes Kreuz mit einem neuen Buch

KIRCHDORF (gos). Schwarze Kreuz führt seit 1919 Arbeiten zur Kriegsgräbererhaltung durch, beziehungsweise hilft bei der Suche nach der Grablage von im Krieg gefallener und vermissten Angehörigen. Dokumentationen darüber sind in einem Buch erschienen. Landesgeschäftsführer Friedrich Schuster und Bezirksobmann Wolfgang Weixelbaumer überreichten Bezirkshauptmann **Dieter** Goppold das Buch, mit der Bitte um weitere Unterstützung der Arbeit im Bezirk.